

## Perupetro se propone aumentar producción de petróleo a 100.000 barriles diarios



La empresa estatal Perupetro presentó un informe de los avances del primer trimestre de 2019. En el mismo se detalla la producción de petróleo en los tres primeros meses del año. En enero se extrajeron 37.951 barriles diarios, 47.122 en febrero y 51.355 en marzo para un promedio de producción trimestral de 45.476 barriles diarios. Sin embargo, la meta trimestral prevista era 58.020 bpd, 12.000 barriles más. En cuanto a los líquidos de gas natural, se produjeron 92.385 barriles diarios en promedio en el trimestre y se superó la meta de 88.400 bpd. En relación al gas natural, Perupetro informó que se produjeron 1 millón 316.000 pies cúbicos diarios (pcd) en enero, 1 millón 264.000 pcd en febrero y 1 millón 177.000 pcd en marzo para un promedio trimestral de 1 millón 252.000 de pies cúbicos diarios y se superó el objetivo de producción de 1 millón 210.000 pcd. Entre los objetivos de la empresa a mediano plazo está aumentar la producción de petróleo a 100.000 barriles diarios y la de gas natural a 1 millón 500.000 pies cúbicos diarios. Para lograrlo Perupetro se propone maximizar la recuperación económica de petróleo y gas natural de campos en actual explotación a través de la mejora de la plataforma tecnológica y actualizar los criterios de calificación de empresas, entre otros factores.

El Pozo Boca Satipo 1X tiene una profundidad de 3020 metros. Cortesía Perupetro

Otra de las acciones para incrementar la producción de hidrocarburos consiste en la solución de contingencias para poner en valor los campos descubiertos en los últimos 10 años (lotes 67, 39, 95 y 192).

La tercera acción para aumentar la producción de petróleo y gas es la reposición de reservas mediante proyectos exitosos de exploración. En el lote 201 se prevé la elaboración de bases para la licitación y el levantamiento de información relevante, entre otros aspectos.

Categoría: Petróleo

País: Perú

Términos Relacionados: Perupetroinforme trimestral 2019Producción De PetróleoProducción de gas natural

PUBLICADO: 08 de abril de 2019

### LEA TAMBIÉN



Perupetro se propone aumentar producción de petróleo a 100.000 barriles diarios



Díaz Canel: Es ilegal sanción de EEUU contra transporte de combustible entre Cuba y Venezuela



Crudo venezolano ganó \$1,87 en semana del 1 al 5 de abril y se cotizó en \$63,45 por barril



Ísmodes: 5 millones de peruanos se beneficiarán del gas natural en 2021

